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§EMINFRA- 
Plefeiturã de ltaitsba 

-

()
ul. de lniraestrutura

Dec. n" 004/2017

Iraituba - Pá. 02 de Janeiro de 2019.

Gomes

Secretaria Municipal de lnfrãestÍutuÍa

ACoordenadoriadeMunicipallluminaçãoPúblicanãotemmedidoesforçospara
rnanter as ruas. avenidas e praças publicas iluminadas com máteriais de qualidade para

quetenhaumadurabilidademaior.ogastocommateriaiselétricostemsidoelevado

".r" 
uno, tendo inclusive ultrapassa<lo o quantitativo planejado e adquirido através de

"r"unilrr", Írltimos anos foram criados di'ersos loreamenros e residenciais e

recentemenle repassados para o patrimônio da preleitura que' consequentemente a

matrutenÇãotarnbémpassaparaaCoordenacloriadelluminaçãoPública.Portanto.as
lumináriás publicas usadas nesses loteamentos não são de uma qualidacle habitualmente

usadas pelá prefeitura, vindo a queimar antes do prazo previsto' Por este motivo não

tivemos como planejar corretamánte o quantitativo necessário para atender a demanda

que teve na substituição de luminiíLrias nos loteamentos e residenciais novos'

Como já tbi citado acima a necessidade de tais materiais' o contrato para o período

não foi suficiente para suprir a demanda da Coordenadoria'

Haja vista o exposto acima, somos favoráveis á prefeitura adquirir estes produtos

utraués ã. um processo já existente (Processo Carona)' comprovadamente legal e dentro

das normas existente. Pois a coordenadoria não tem tempo de esperar um novo processo

para esta comPra.
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